

Liebe Eltern und Freunde der Grundschule Herringhausen,

wir sind der **Förderverein der Grundschule Herringhausen e.V.** und möchten uns im folgenden Schreiben kurz vorstellen.

1986 wurde der Förderverein als gemeinnütziger Verein gegründet mit dem Ziel der Förderung der schulischen Einrichtungen und der Schülerinnen und Schüler der Grundschule Herringhausen.

Für uns bedeutet dies vor allem, dass wir uns als Eltern aktiv am Schulalltag unserer Kinder beteiligen können und nicht nur einige wenige, sondern alle Schülerinnen und Schüler der Grundschule Herringhausen fördern können.

Der Förderverein unterstützt zahlreiche Projekte und Anschaffungen, die der Schulträger leider nicht oder nicht vollumfänglich finanzieren kann. Diese gehören jedoch bereits zum normalen Schulalltag unserer Kinder dazu und wir möchten sie auch nicht mehr missen.

So können wir dank der Mitgliedsbeiträge und Spenden unter anderem die Zirkuswoche (alle 4 Jahre für alle Klassen) und das Gewaltpräventionsprojekt "Mein Körper gehört mir" (alle 2 Jahre für die Klassen 3/4) ermöglichen, Busfahrten zu Schulveranstaltungen finanzieren, Spielgeräte für den Schulhof anschaffen oder auch finanzielle Unterstützung bei Klassenfahrten leisten.

Dies sind nur einige wenige Beispiele dafür, wie wichtig die Arbeit unseres Fördervereins ist!

Da unser Verein jedoch nicht nur von Spenden, sondern hauptsächlich durch aktives Engagement lebt, freuen wir uns auch über jede helfende Hand und innovative Idee.



Werden Sie Mitglied im Förderverein und sprechen Sie uns gerne an, wenn Sie motiviert sind und auch am aktiven Geschehen teilnehmen möchten!

Mit freundlichen Grüßen

Ina Siekmann, Sandra Balke und Michael Stratemann (Vorstand des Fördervereins)